



Automobil Club der Schweiz
Automobile Club de Suisse
Automobile Club Svizzero

Stellungnahme

Der ACS freut sich, dass der Bau der 2. Gotthardröhre näher rückt

Im Rahmen seiner Präsentation zu den Ausbauplänen des Nationalstrassennetzes hat der Bundesrat angekündigt, dass er dem Parlament formell einen Kredit über 2.084 Milliarden Franken für den Gotthardstrassentunnel beantragt hat. Dieser ist Teil des Verpflichtungskredits für die kommenden vier Jahre. Das Geld soll für die Sanierung der bestehenden sowie zum Bau der zweiten Gotthardröhre verwendet werden, so wie es das Schweizer Stimmvolk im Februar 2016 beschlossen hat.

Der ACS ist erfreut, dass ein erster Schritt in Richtung Umsetzung der Sanierung und des Ausbaus des Gotthardtunnels getan ist und wird sich dafür einsetzen, dass dieses Projekt so rasch wie möglich umgesetzt wird.

Für weitere Auskünfte:

- Thomas Hurter, Zentralpräsident ACS, Tel. 079 643 51 79
- Fabien Produit, Generalsekretär ACS, Tel. 031 328 31 17

Der Automobil Club der Schweiz ACS wurde am 6. Dezember 1898 in Genf gegründet und bezweckt den Zusammenschluss der Automobilisten zur Wahrung der verkehrspolitischen, wirtschaftlichen, touristischen, sportlichen und aller weiteren mit dem Automobilismus zusammenhängenden Interessen wie Konsumenten- und Umweltschutz. Er widmet der Strassenverkehrsgesetzgebung und ihrer Anwendung besondere Aufmerksamkeit. Er setzt sich ein für die Verkehrssicherheit auf der Strasse.